

## El Inquisidor

**En fiesta de cumpleaños, Claudia Silva ‘se destapa’ para la Alcaldía 2024-2027.**

**Sigue el problema vial en Acámbaro y entre quienes violan el reglamento.**

**La re-elección de “La Pollita” generaría conflicto en el PAN de Acámbaro.**

**“A la mitad del camino”, la población espera obras de impacto regional.**

HOLA MIS AMIGOS.- Este viernes 24 de febrero de 2023, se cumple un año de la invasión de Rusia a Ucrania, qué barbaridad!!!. A la distancia, el conflicto va “de menos a más”, pues ha pasado de únicamente dos naciones involucradas a la formación de bloques entre el socialismo y el capitalismo. En medio de todos está la civilización humana, toda vez que se amenaza con el uso de armas nucleares que la pueden destruir. La confrontación bélica no es nueva, pues data del 2014 cuando el Presidente de Rusia, Vladimir Putin, se anexó la región de Crimea y en la época reciente, otras más en el oriente de Ucrania. La invasión sin embargo, detonó la enemistad y la llevó al plano internacional, a la vez de que por ahora parece poco probable que tenga una solución de corto y mediano plazo. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que el pueblo es tonto y no piensa, gachos!!!:

1.- En fiesta de cumpleaños, Claudia Silva ‘se destapa’ para la Alcaldía 2024-2027.- En lo que fue el festejo número 47 del cumpleaños de la Alcaldesa Claudia Silva, a través de un convivio público, el hecho permitió que “La Pollita” se ‘destapara’ para volver a contender por la Presidencia Municipal de Acámbaro en el 2024, ooraale!!!. Ante ello, políticamente ‘agitó’ las “aguas” y prendió las alarmas entre los panistas de abolengo. El anuncio, quizá inadecuado durante el festejo, generó reacciones diversas. A los asistentes al convivio comunitario, efectuado en un salón ubicado en la salida a Jerécuaro, no les sorprendió el suceso, pues algunos “ya lo sabían!”, y otros, lo sospechaban. Lo mismo sucede con otros ediles del PAN a nivel estatal que también se han ‘destapado’ en varios municipios, por lo que a partir de ello, en los meses siguientes habrán de soportar toda clase de ‘metralla’ política en su contra por manifestar una preferencia cuando el proceso electoral, legalmente, aún no comienza; no hay una convocatoria al interior de su Partido ni mucho menos un consenso entre los diferentes grupos del blanquiazul. En la cúpula estatal del PAN ‘les dan cuerda’ y los ‘avientan al ruedo’, pero es para “medirlos” ante la opinión pública a ver qué se dice de ellos y al final, se decide si son o no, realmente, los can-dedotes al cargo. Es lo que sucede con Claudia “La Pollita” Silva y con todos los demás “aspirantes” del PAN. De su pretensión, nosotros estaremos al pendiente, claro. Muy al pendiente.



*El ‘convivio’ del 57 aniversario de Claudia Silva reunió a “amigos” e “invitados especiales”, entre ellos, a Ramón Merino (a la extrema izquierda), excandidato a la Alcaldía en el 2015*

2.- Sigue el problema vial en Acámbaro y entre quienes violan el reglamento.- Si bien no hay, ni habrá, un Plan Vial para Acámbaro, el caos sigue. Y no es para menos. Desde la falta de espacios para estacionarse hasta quienes siendo “autoridad”, violan toda disposición al respecto, el asunto es cotidiano. Ya en otras ocasiones, en esta columna crítica y criticona, de todo y de nada, hemos comentado hasta la actitud del Regidor Miguel Molina, quien en una motocicleta anda sin casco y no respeta las áreas para peatones. Es un asunto especial sin que nadie del Gobierno o del Ayuntamiento le diga que ponga el ejemplo, pero no; al contrario, tal parece que lo alientan para que haga lo que quiera, no puede ser!!!. Y claro, al Migue, “por un lado le entra la crítica y por el otro, le sale!”. Aquellos que lo siguen y monitorean en sus andanzas por la ciudad, lo muestran muy despreocupado de todo y de todos. Es pues, el ejemplo público de lo que no debe ser. Y si no hay, ni habrá un Plan en materia de Vialidad, por lo menos es de esperar que los “servidores públicos” hagan cumplir las disposiciones vigentes sobre tránsito. Es muy bochornoso recibir cada semana en la redacción de este periódico digital, fotos y videos del Migue Molina ‘rodando en moto’ por la zona urbana como “Pedro por su casa” y violando la ley. Que alguien le diga a Migue que respete las disposiciones de tránsito, de otra forma, será el símbolo del abuso y de la omisión del actual “Gobierno” para cumplir y respetar las reglas de vialidad, feo!.



*Cuando la “autoridad” no es ejemplo a seguir, la ciudadanía se inconforma y lo denuncia. No respetar las normas viales es un asunto cotidiano en Acámbaro*

3.- La re-elección de “La Pollita” generaría conflicto en el PAN de Acámbaro.- Con respecto al ‘destape’ de Claudia “La Pollita” Silva a la Alcaldía del período 2024-2027, es de comentarse que la cúpula del PAN la propone para la reelección, pero dependerá de lo que suceda con la opinión pública, a la vez de que los grupos tradicionales o de abolengo del PAN no están muy conformes. Estos últimos o mejor dicho los de César Larrondo, el actual diputado local, y René Mandujano, el Exedil del período 2012-2015, son los otros ‘suspirantes’ al cargo de la Presidencia Municipal o por lo menos, algunos de sus allegados. El Plan “B” es tratar de repetir en la diputación local y en la diputación federal. En el caso de René Mandujano, éste lo haría por medio de su hermana Esther Mandujano Tinajero. De no ser así, habría un ‘choque’ de trenes con el equipo de “La Pollita”. La postura de mi Claus es que por ahora, ya dijo a la cúpula panista que iría por la reelección y por ello también, su hermano Gerardo “El Pollito” Silva ha comenzado a generarle consenso. “El Pollito”, como se sabe, es el ideólogo del proyecto “Claudia 2021” y “Claudia 2024”, pero si no piensa y actúa bien en lo que dice y hace, podría ‘clavar de cabeza’ a Claudita como lo hizo ante el pastel en el festejo del 57 aniversario, aguas!!!. La exmilitancia del PRD que ya dejó casi sólo a ese Partido y que dice apoyar a “La Pollita”, no garantiza nada. Seguramente habrá otros que digan apoyar el Programa de Gobierno de mi Claus, pero son mercenarios que no les importan los principios ni los valores políticos, sino los mezquinos intereses personales. Hoy son de “izquierda” y mañana de “derecha”. Sólo buscan un beneficio personal, no para el pueblo, gachos!!!. El proceso electoral del 2024 comienza a fines de este año y para entonces, ya se tendrán mejor agrupadas o reagrupadas las ‘fuerzas políticas’ de Acámbaro, sobre todo entre los Partidos de Oposición que hoy tienen el sueño de los justos. Y ya se verá quién, finalmente, es el o la can-dedota del PAN a la Alcaldía de Acámbaro. Ya se verá.



*Para no ‘clavar políticamente’ a la Alcaldesa, su hermano Gerardo Silva debe ser muy analítico y cauteloso. A veces, en la realidad, “el León no es como lo pintan”*

4.- “A la mitad del camino”, la población espera obras de impacto regional.- La población acambareña espera que “a la mitad del camino” del actual Gobierno local (2021-2024), se haga un anuncio en torno a proyectos de relevancia y de impacto regional, no sólo de bacheo, pavimentación o caminos rurales. El 10 de abril, se cumplen los primeros 18 meses del trienio y cabe resaltar que entre esos proyectos, estaría el Libramiento Suroriente Zinapécuaro-Acámbaro-Tarandacuao; una Universidad Pública de calidad –no “patito”-, y la terminación a cuatro carriles de la carretera Salvatierra-Acámbaro. Pero además, que el

proyecto anunciado de la Preparatoria Militarizada por el Gobernador, Diego Sinhue Rodríguez, sea una realidad, así como la puesta en operación de la Planta Tratadora de Aguas Residuales de Irámuco a fin de proteger al Lago de Cuitzeo de la creciente contaminación. Y es que por ahora, no hay acciones de relevancia; todo es ‘talacha’ o lo que ya está previsto en los programas institucionales tanto de carácter federal como estatal. Municipalmente pueden detonarse muchas acciones, pero se requiere de la voluntad política para que así sea. Para iniciar, por ejemplo, se tiene el Plan que elaboró René Mandujano durante su Gobierno (2012-2015), el cual es el resultado de una serie de Foros Ciudadanos y que –en la forma y el fondo–, delinea muy bien el perfil de Acámbaro hacia el año 2030. Tan sólo de aquí, hay mucho que puede retomarse, incluyendo planes regionales. Ojalá que podamos analizar el “Informe” de los primeros 18 meses de mi Claus sobre el impulso al desarrollo de la infraestructura local, esperando que no pase desapercibido el hecho. ¿Lo hará?. Ojalá!



*“A la mitad del camino”, el 10 de abril, el Informe de Actividades del Ayuntamiento de Acámbaro debe aportar resultados reales*

Para concluir con el tema del primer año de la Guerra entre Rusia y Ucrania, es de comentar que los bloques entre el socialismo y el capitalismo están hoy conformados por la Exunión Soviética propiamente, China y Corea del Norte en el caso del primero, y en el segundo, con Estados Unidos, la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), Japón y Corea del Sur. Todo ello en lo general, pues a nivel regional en cada continente, Rusia y Estados Unidos tienen más aliados que podrían intervenir ante una guerra mundial. Y dado que no hay un escenario favorable para el corto y el mediano plazo, es de mencionarse que lo será de largo plazo con todo lo que conlleva. Este largo plazo sería de 3, 5 o 7 años según las previsiones de diferentes especialistas, pero sobre todo de los conocedores en geopolítica. En este asunto, en el fondo, la Guerra está sustentada en la pugna de intereses, buscándose la instauración de un Nuevo Orden Económico Mundial que favorezca a tal o cual bloque. Ya veremos la ‘ruta’ que seguirá el conflicto a partir del segundo año. Ya veremos. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos!!!.